

Inhabergeführt seit 2004



Dieter Rudolph übergibt

Die Plastipol-Scheu GmbH & Co. KG ist im Jahr 2004 aus der Fusion der beiden Unternehmen Plastipol und Scheu hervorgegangen.

Zur langfristigen Sicherung des Fortbestands seines Unternehmens plante der alleinige Gesellschafter Dieter Rudolph im Zuge einer vorzeitigen Nachfolgeregelung die Veräußerung seiner Anteile.

## PROJEKT „MÜNTER“: TRANSAKTIONS-BEKANNTGABE #002/18



Neuer Gesellschafter  
**Matthias Wentzek**

Geschäftsleitung  
**Julian Will**

Projektleitung  
**Sebastian Wissig**

Projektteam  
**Benedikt Pohlner**



Das mittelhessische Unternehmen aus Merseburg, im Landkreis Limburg-Weilburg, ist in der Produktion und dem Vertrieb von patentierten Thermoplasten tätig und beliefert ihre Kunden mit Komplettlösungen im Bereich der Lagereinrichtungen. Dabei liegt der besondere Fokus auf Einbauten für Transporter und Nutzfahrzeuge.

Alle Anteile wurden im Management Buy-Out Verfahren an den langjährigen Mitarbeiter Herrn Matthias Wentzek veräußert.

Herr Wentzek war Führungsmitarbeiter und Prokurist der Plastipol-Scheu GmbH & Co. KG.

Zur Beratung bei der Durchführung dieses klassischen Management Buy-Outs wurde die auf mittelständische KMU spezialisierte Nachfolgekantor GmbH beauftragt. Das Team betreute die internen Verhandlungen zur Kaufpreisfindung, die durchzuführende Sorgfaltsprüfung sowie die Erstellung relevanter Dokumente wie Businesspläne und integrierte Finanzplanungen.